

Juin 2013 / Témoignage d'une filleule – Aurélie DELATTRE (ISA)

"Pour moi l'Aiparrainage m'a permis de préciser mon projet professionnel et de ne pas le perdre de vu. Six mois, c'est long et être accompagné pendant cette période ce n'est pas une mauvaise chose! Ma recette a été un mi-temps en restauration (pour se sentir toujours utile), beaucoup de sport (pour entretenir la forme et le moral!), et ne négliger aucune pistes! (Réseau, candidatures spontanées et réponses aux annonces).

Prendre le téléphone chaque jour et s'adresser à des personnes que l'on ne connaît pas pour solliciter leur aide n'a pas été particulièrement facile mais en fin de compte il y a énormément de personnes prêtes à consacrer de leur temps pour parler de leur métier, partager leurs expériences, donner des pistes et surtout remonter le moral! J'en profite pour remercier chacune d'entre elles!

Dans tout ça, mon parrain a été le ciment, il m'a permis d'éclaircir mon projet, de me fixer des objectifs et de me pousser à contacter encore et encore plus de personnes pour augmenter mes chances de trouver! Clairement, mon petit rendez-vous avec lui tous les 15 jours me mettait un peu la pression et me poussait à contacter des gens pour lui prouver ma motivation!

Le résultat? J'ai trouvé un poste en CDI suite à une réponse sur le site Ingénia. Cette entreprise avait également eu mon CV via un collègue de mon père, bref la réponse à l'annonce et le réseau a fonctionné!

Cette entreprise recherchait finalement quelqu'un depuis 6 mois également, d'où l'importance des candidatures spontanées, j'aurais pu croiser leur chemin un peu plus tôt!

Beaucoup m'ont dit, l'important c'est de mettre le pied à l'étrier, c'est chose faite! Il a fallu beaucoup de patience mais le jeu en valait la chandelle!

Aurélie